

Tenis | Roland Garros

Navone castiga la falta de ritmo de Carreño en su regreso en París

El gijonés cae en cuatro sets tras un prometedor inicio en su retorno a la competición ocho meses después

Agencias
París

Pablo Carreño regresaba ayer a las pistas después de unos cuantos meses en el dique seco. Lo hacía en un escenario imponente, Roland Garros, donde el gijonés aspiraba a empezar a dejar atrás los problemas en el codo que le han impedido competir durante casi un año. Aunque tuvo una salida ilusionante, mostrando un tono inicial saludable e ilusionante, Carreño acabó pagando la inactividad y cayó contra el argentino Mariano Navone en cuatro sets (5-7, 6-1, 6-3 y 6-0).

Carreño, que podría estar en los Juegos Olímpicos gracias al ranking protegido en virtud del cual conserva la 18.ª posición del ranking ATP, no pudo foguearse en ningún torneo de menor calado de la temporada de tierra por culpa de un edema muscular que volvió a cebarse con su maltrecho codo. Aun así, el tenista gijonés pudo saltar a pista en Roland Garros e incluso ganarle un set a un tenista de gran proyección como es Navo-

ne, finalista en dos torneos esta temporada y número 31 del mundo. El partido, además, comenzó más tarde de lo esperado por culpa de la lluvia.

Pasan Davidovich y Munar. Los tenistas españoles Alejandro Davidovich y Jaume Munar avanzaron a segunda ronda de Roland Garros, segundo Grand Slam de la temporada, después de superar ayer al monegasco Valentin Vacherot (4-6, 6-2, 6-2, 7-6(2)) y al también español Roberto Bautista (6-1, 4-6, 6-4, 6-1), respectivamente, en una jornada en la que se han despedido, además del castellonense y del propio Pablo Carreño, Irene Burillo.

Davidovich, número 32 del mundo, reaccionó a tiempo para evitar la sorpresa de Vacherot, 116 del ranking ATP, procedente de la previa y que se adjudicó la primera manga gracias a una solitaria rotura en el último juego.

El malagueño defendió sus servicios y no cedió «breaks» en ninguno de los dos siguientes sets, que solventó con dos roturas en cada



Pablo Carreño. | Juan Plaza

uno, y en el último parcial dominó en el «tie-break» para cerrar el choque en dos horas y 41 minutos de juego.

De esta manera, cortó su racha de dos derrotas consecutivas, después de caer en tercera ronda del

Mutua Madrid Open y en su estreno en el «tie-break» para cerrar el choque en dos horas y 41 minutos de juego. Ahora, se enfrentará al finalista del año pasado y séptimo favorito, el noruego Casper Ruud, que dobló con facilidad al brasileño Felipe Meligeni Alves (6-3, 6-4, 6-3).

Baloncesto



Arturo Álvarez. | Julián Rus

Arturo Álvarez dirigirá al Valcea rumano

Arturo Álvarez dirigirá al Valcea de la Liga de Rumanía la próxima temporada. El técnico mierense se marcha a Europa del este después de unos meses complicados en el Cáceres, al que llegó mediada la temporada en una difícil situación y al que no pudo salvar del descenso a LEB Plata.



Los Celtics celebran la clasificación. | A. P.

Los Celtics barren a Indiana y regresan a las finales de la NBA

Boston Celtics cerró en la madrugada del lunes al martes su serie contra Indiana Pacers (102-105), culminando un 4-0 que devuelve al equipo de Joe Mazzulla a las finales de la NBA. Boston se medirá al ganador del Dallas-Minnesota, que al cierre de esta edición marcha 3-0 para los de Doncic.



Bill Walton. | A. P.

Fallece el legendario pivó Bill Walton a los 71 años

La NBA dio a conocer el fallecimiento del legendario pivó Bill Walton a los 71 años, víctima de un cáncer. Celebre por su apariencia «hippie», Walton fue MVP de la NBA en 1978 y ganó dos anillos de campeón: con Portland en 1977 y con los Celtics en 1986.

Pesca

Raúl Sánchez saca el «campanucu» del pozo de El Puentón

J. M. Carbajal
Cangas de Onís



Raúl Sánchez, con la pieza capturada ayer. | J. M. Carbajal

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	2
Esva	0	0
Narcea	3	22
Sella	3	21
Cares	1	13
Total	7	58

Mucha expectación a primera hora de la jornada de ayer en los alrededores de El Puentón con motivo de la captura del primer salmón de la temporada en ese lance, zona libre, del río Sella. Y es que Raúl Sánchez Pérez, de Pola de Siero, echaba a tierra minutos antes de las 10.00 horas el «campanucu» de ese tradicional y popular pozo de la susodicha cuenca del oriente asturiano ante la atenta mirada de grupos de excursionistas y turistas

—incluso filipinos—, así como también de algunos pescadores que estaban aguardando el pertinente turno para probar fortuna en las cristalinas aguas selleras.

«Pesa algo más de cuatro kilos», aseveró con buen tino (el peso fue de 4,100 kilos) el corverano Luis Eduardo López Alvaré, quien ayudó a Raúl Sánchez con la sacadera, tras tener el ejemplar sobre «des llastres». El preciado salmón fue engañado a cebo natural, utili-

zando merucu y quisquilla, conocido en el argot ribereño como «solsombra». La captura corrió como un reguero de pólvora por toda la ribera, gracias a los móviles. Y es que, además, se trataba de la primera captura de la presente campaña en ese incomparable marco de El Puentón.

Hubo otras dos capturas en el Sella en el día de ayer: Manuel García se hizo con una pieza de 4,700 kilogramos, mientras que

otro pescador sacó un salmón de 5,530 kilos.

En el río Narcea hubo otras tres capturas. Antonio Martínez se hizo con una pieza de 4,730 kilos; otro pescador capturó un salmón de 4,625 kilos, y se sacó otro ejemplar de gran tamaño de 9,265 kilos para elevar a 22 las capturas totales en este río, el que más lleva de la temporada en Asturias. En el Cares, además, se capturó un ejemplar de 4,900 kilos.